

Erster europaweiter Werftenaktionstag in Bremerhaven

Die IG Metall rief, und alle kamen



Kolleginnen aus den Büros beteiligten sich auch (von links): Birgit Jakob, Birthe Tuchenhagen, Andrea Pleger-Kammerahl und Constanze Rubach eingerahmt von ihren Kollegen

Am 5. November war es so weit. Die erste Demonstration der IG Metall nach der Vulkanpleite.

Es gibt ja nicht mehr viele Beschäftigte auf den Werften in Bremerhaven. Aber die



Dieter Stoczek, ehemaliger Funktionär, heute hauptberuflich Opa, übt gemeinsam mit Enkelkind Solidarität



Nicht nur strahlender Sonnenschein bei frostigen Temperaturen, sondern auch strahlende Gesichter

Jubilare 1999

Langjährige Mitglieder geehrt

Stellvertretend für die insgesamt 146 geladenen Gäste stellen wir hier die Jubilare Christa Sommerfeld und Walter Kaspari vor.



Christa Sommerfeld

Christa Sommerfeld wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft in der Gewerkschaft geehrt. 1959 trat sie der Gewerkschaft HBV bei. Sie war damals bei der GEG Konsumgenossenschaft als Packerin beschäftigt.

Als die Kollegin Sommerfeld 1964 bis 1982 als Schweißerin bei der Firma AGA Radiatoren in Langen arbeitete wechselte sie zur IG Metall.

Und IG Metall-Mitglied ist die Mutter von zwei Kindern auch heute noch.

Seit der Schließung des Betriebs arbeitet die heute 58-jährige als Zustellerin bei einer Zeitung.

Walter Kaspari aus Cuxhaven wurde für seine 70-jährige Mitgliedschaft in der IG Metall geehrt. Der heute 86 Jahre alte rüstige Kollege begann 1927 eine Lehre als Dreher und trat 1929 in die Metallarbeiterjugend ein.

Nach der Lehre und Wehrdienst arbeitete der Kollege bei der Firma Weserflug in Blexen.

1940 wurde er zur Wehrmacht eingezogen. Nach dem Krieg begann er gleich als Dreher bei der Firma Nordsee in Cuxhaven, wo er auch bis zu seinem Renteneintritt 1976 gearbeitet hat.



Walter Kaspari

noch Arbeit haben, waren auch alle da.

Gemeinsam mit den deutschen Werftarbeitgebern hatte die IG Metall zu der Demonstration gegen die Verdrängungspolitik Koreanischer Werften im

Weltschiffbau-Markt aufgerufen. An den deutschen Standorten waren mehr als 20 000 Werftbeschäftigte aufgerufen. In ganz Europa beteiligten sich etwa 200 000 Beschäftigte in neun Ländern.

Projekt Mitgliedergewinnung Konzept beschlossen

In der Versammlung am 8. November wurde von den Delegierten aus den Betrieben eine Kampagne zur Mitgliedergewinnung beschlossen:

Schwerpunkte sollen sein:

1. Werbung neuer Mitglieder durch Organisation neuer Betriebe und Einleitung von Betriebsratswahlen;

2. Werbung neuer Mitglieder durch betriebliche Intensivwerbung in ausgewählten Betrieben;
3. Halten der Mitglieder durch bessere Betreuung und Rückgewinnungsgespräche;
4. Werbung neuer Mitglieder im Jugend- und Ausbildungsbereich durch Präsenz vor und in den Berufsschulen.

Frohes Fest

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins nächste Jahr, ins nächste Jahrzehnt, ins nächste Jahrhundert, ins nächste Jahrtausend.

Termine

- 8. Dezember, 17 Uhr: Arbeitskreis Arbeitsschutz
- 8. bis 10. Dezember: Klausur Ortsverwaltung
- 11. bis 12. Dezember: Wochenendseminar Recht
- 13. Dezember, 9 Uhr: Arbeitskreis Senioren
- 14. Dezember, 18 Uhr: Ortshandwerksausschuss
- 14. Dezember, 15 Uhr: Arbeitskreis Arbeitssuchende
- 20. Dezember, 17 Uhr: Ortsausländerausschuss